



Clipping - Rede de Bancos de Leite Humano

Veículo: Cadena Ser

Data: 04/06/2014

Título: El Hospital Severo Ochoa de Leganés pone en marcha un banco de leche materna

Link: http://www.sermadridsur.com/noticias/el-hospital-severo-ochoa-de-leganes-pone-en-marcha-un-banco-de-leche-materna_41890/

El Hospital Severo Ochoa de Leganés pone en marcha un banco de leche materna

Se enmarca en un proyecto regional que incluye también a los hospitales 12 de octubre, La Paz y Puerta de Hierro. Con ello se suministrará la leche materna a los bebés prematuros y los recién nacidos enfermos. Sus



El Hospital Severo Ochoa de Leganés pone en marcha un banco de leche materna

Aún es un proyecto que se encuentra en pruebas y que se prevé que se implante poco a poco en otros centros. De esta forma, las madres pueden donar altruistamente la leche materna para que otros niños que necesiten de sus beneficios pero cuya madre no puede proporcionársela tengan la posibilidad de tener acceso a ella.

Ersilia González, jefa de Neonatología del hospital leganense, ha señalado este miércoles en Hoy por Hoy Madrid Sur que la leche materna no sólo es un alimento, sino casi un medicamento, ya que cuenta con componentes que benefician a los recién nacidos en cuanto a prevención y lucha contra infecciones o inflamaciones y promueven el desarrollo o la producción de células.

El proceso de selección y calidad de este proyecto es muy exigente para garantizar la seguridad en este banco de leche materna, con clasificaciones y evaluaciones estrictas para potenciar sus ventajas.